



Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Donnerstag, 6. Juli 2017

MZ Staufenberg spielte im Schlosspark Großen-Buseck

Im Rahmen einer Auftrittsreihe im Schlosspark in Großen-Buseck gab am Sonnta, dem 11.6.2017, auch der Musikzug Staufenberg einige Stücke aus seinem Repertoire zum Besten. Bei gutem Wetter kamen viele Zuhörer in den Schlosspark und lauschten der Musik.

Gespielt wurden viele klassische Stücke der Blasmusik, wie die Märsche „Unter dem Doppeladler“ und dem „Fliegermarsch“, sowie einige Polkas, unter anderem der „Böhmische Traum“. Aber auch modernere Stück wurden vorgeführt, wie zum Beispiel das Lied „Santiano“, welches durch die gleichnamige Band bekannt wurde, oder dem „Second Waltz“.

Der Auftritt unter der Leitung des Dirigenten Philippe Mascot kam bei dem Zuschauern gut an und die Chancen stehen gut, dasS er iM kommenden Jahr wiederholt werden kann.